
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

REQUERIMENTO N°. 845 / 2020. 

A Câmara Municipal de Paulo Afonso, legítima representante do povo, 
interpretando o sentimento da comunidade que representa, faz inserir na 
ata de seus trabalhos, requerimento ao senhor prefeito Luiz Barbosa de 
Deus, que se destine ao setor competente, a fim de que seja tomada 
providência em razão de que seja desinfetado com urgência, no mínimo 
duas vezes por semana, devido ao grande fluxo de pessoas no mercado 
CEAPA tanto na Ilha quanto no BTN o mercado CEASA, certo da 
compreensão a população agradece. 

Sala das Sessões, em 24 de agosto de 2020 

Louriva oreira dos Santos 
- Vereador - 

AFROIXO (A) NASESSii Itgr  
DE..12.12iS2 	'‘4 
VOTOS 
MESA DA CMIM.22,1 ATESTO O RECEBIMENTO PROT. N°33a 

EM -?t 1  irn 	de 20_Qp_ 

ik 
Secrelerlo -rrinistrative 


	00000001

